

TA

Mittwoch, 1. März 2017

Rasante Vorbereitung endet rasant

Büßleben zweimal 3:3 in letzten Tests

Bad Blankenburg. Mit zwei 3:3-Unentschieden gegen Vertreter aus den anderen Staffeln der Fußball-Landesklasse hat Blau-Weiß Büßleben seine Vorbereitung auf die Rückrunde abgeschlossen. Damit fielen in den sieben Testspielen der Büßlebener, von denen sie eins gewannen und zwei verloren, satte 43 Tore. „Offensiv war ich zufrieden, defensiv natürlich weniger“, konstatierte Trainer Mario Wisocki folgerichtig.

In Bad Blankenburg standen die Blau-Weißen am vergangenen Freitag zunächst dem FSV Wacker Gotha gegenüber. Die erste Halbzeit stand unter dem Motto abtasten und Fehler vermeiden. Doch Büßleben machte zwei: Vor dem 0:1 geriet Bothes Rückpass zu kurz, dem 0:2 per schöner Kombination ebnete ein Ballverlust den Weg. Nach der Pause wurde die Wisocki-Elf stärker. Der in der ganzen Vorbereitung starke Appel ging links durch und fand Westergeling, der zum 1:2 traf (60.). Ein erneuter Fehler ermöglichte Gotha das 3:1. Zwei Eckbälle brachten doch noch das Remis: Erst netzte Simon aus der Drehung ein (74.), dann Raschke am langen Pfosten (89.).

Gegen Kahla zwei Tage später ein ähnlicher Spielverlauf: In der ersten Hälfte waren die Büßlebener unsortiert und lagen mit 0:1 zurück. Wieder steigerten sie sich und zogen mit drei gut herausgespielten Toren bei einem weiteren Gegentreffer mit 3:2 in Front, doch ein Ballverlust an der Mittellinie ermöglichte Kahla noch das späte 3:3. (jma)